

Hockey**TSVMH optimistisch
nach Frankfurt**

MANNHEIM. Mit zwei Siegen haben die Herren des TSV Mannheim Hockey einen gelungenen Start in die neue Zweitligasaison hingelegt. Nun geht es am Samstag (16 Uhr) beim Bundesligaabsteiger SC Frankfurt 1880 zur Sache. Für die Hessen verlief das Doppelspielwochenende zum Auftakt nicht nach Wunsch. Auf einen ungefährdeten 8:0-Heimsieg gegen Aufsteiger SC Charlottenburg folgte einen Tag später eine herbe 1:4-Niederlage gegen die Zehlendorfer Wespen.

„Diese Niederlage hat mich schon überrascht, jetzt sind die Frankfurter im Heimspiel gegen uns schon unter Zugzwang“, sagt TSVMH-Kapitän Alexander Vörg. Der Ausrutscher der Hessen gegen Zehlendorf überraschte die Schwarz-Weiß-Roten auch deshalb, weil sie selbst die Wespen einen Tag zuvor mit 6:1 abgefertigt hatten. In der Saisonvorbereitung trafen beide Teams schon aufeinander, damals siegte der SC 80 mit 6:4. „Trotzdem haben wir gesehen, dass wir mithalten können“, sagt Vörg. *and*